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Herrn Michael Cramer 
 Mitglied des Abgeordnetenhauses von Berlin
aus SIGNAL 06/1993 (August 1993), Seite 19   (Artikel-Nr: 10001646)
Prof. Dr. Rita Süßmuth 

 Präsidentin des Deutschen Bundestages Bonn, den 25. Juli 1993

Sehr geehrter Herr Cramer, für Ihr Schreiben vom 29. Juni 1993 und Ihren Vorschlag

zu einer Änderung des Eisenbahnverkehrskonzepts danke ich Ihnen. Die nicht zuletzt

durch den geplanten Umzug des Deutschen Bundestages und von Teilen von

Regierungsfunktionen notwendig gewordenen Überlegungen für eine dem Bedarf

angepaßte Verkehrskonzeption werden nach der Sommerpause 1993 voraussichtlich

noch einmal Gegenstand der Beratungen in den entsprechenden parlamentarischen

Gremien des Deutschen Bundestages sein.

Da für diese Thematik auf Seiten des Bundes die Zuständigkeit des

Bundesministeriums für Verkehr gegeben ist, habe ich dieses gebeten, zu Ihren

Vorschlägen Stellung zu nehmen. Sobald mir eine Antwort zugeht, werde ich Sie

entsprechend informieren.
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